

09/02/07 CARNAVAL 88 EN LA DISCOTECA DE VERANO "CRISMAY"

Nuevamente traemos a esta sección un video grabado por el desaparecido Video Comunitario de Mengíbar. Un carnaval de hace bastantes años.

Se trata del carnaval del año 88, en el que los diferentes grupos y comparsas hacen su "peculiar" actuación en el escenario de lo que fué el recinto de verano de la Discoteca Crismay.

No puedo olvidar el revuelo que se formó aquel año cuando esa peña de siempre formada por Santi el de las motos, el "Chanclas", Juan Diego, Miguel Polaina y "Pacho", montaron el numero de la Virgen de los Dolores que, por respeto a la Cofradía y a quien se pudiera sentir ofendido, he recortado de la grabación pero, esta mañana cuando lo he estado viendo ya os podeis imaginar la "Jarta" de reir que me he dado. Fué autenticamente genial.

Durante estos días insertaré algun video mas de estos carnavales.

Espero que os guste

VIDEO